

# 2013年10月 インドネシア ジョグジャカルタ訪問

インドネシア ジョグジャカルタ: マシトー幼稚園・ティンブルハルジョ市場・プトラムハマディヤー孤児院  
アルファター孤児院・クダトン村の視察・交流及び運営会議の為、訪問致しました。

## 【マシトー幼稚園】



マシトー幼稚園にて子供たちとの交流及び、支援ミーティング。  
左上: 私達が到着すると、かわいいダンスで出迎えてくれました。 右上: 先生が作った素敵な絵をプレゼントして頂きました。  
左下: 全員で集合写真 右下: 遊具で遊ぶ子供たち

## 【ティンブルハルジョ市場】



ティンブルハルジョ市場の視察。  
左: 市場の視察。 右: ジョグジャカルタで最も辛いとうがらしを、頂きました。

【プラトムハマディヤー孤児院】



プラムハマディヤー孤児院の視察及び、支援ミーティング。

左右上：職員の方と支援ミーティング。

左下：2008年に植えた友情の木が大きくなっていました。 中：2007年に寄贈したベッド。現在も大切に使われています。

右下：この孤児院で生活をしている高校生と一緒に。

【アルファター孤児院】



アルファター孤児院の視察及び、支援ミーティング。

園長のお話によると、貧困のため孤児院へ子供を預ける親は多く、孤児院の子供の数は増えており、とても小さな赤ちゃんもいました。しかし、孤児院を出て就職し、この孤児院に寄付をしてくれている人や、孤児院を建てた人も出てきています。

左：園長と支援ミーティング。 中：孤児院で生活をしている赤ちゃん。 右：孤児院の女の子達。

【アルファター孤児院】



左: 孤児院の男子達が、歓迎の歌と演奏を披露してくれました。 右: アルファター孤児院の子供たちと集合写真。

【クダトン村】



クダトン村の子供たちとの交流、及び支援ミーティング。

中学生や高校生が、積極的に話しかけてきてくれ、お話をしたり、一緒に写真を撮ったりと、楽しい時間を過ごす事が出来ました。

左上: 料理で歓迎して頂きました。 右上: 子供たちへのプレゼントをお渡ししました。

左下: クダトン村の子供たちと集合写真。 右下: 私達が帰る時、追いかけてきてお見送りをしてくれました。